

#### BOLETÍN DE PRENSA No. 014

Al iniciar una nueva administración, el Decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, doctor Daniel Eudave Muñoz, afirmó en entrevista que se revisarán los perfiles y cargas académicas de todos sus profesores con dos finalidades: lograr un equilibrio entre las funciones de docencia, investigación y extensión de cada catedrático, por otro el de garantizar a los alumnos que sus maestros sean los más adecuados para su formación académica.

Otra de las acciones prioritarias en el Centro es la revisión curricular de algunos planes de estudios de las carreras que se ofertan, con el fin de cubrir las necesidades de profesionistas competitivos y de calidad. Además señaló el doctor Eudave Muñoz que se está planeando abrir nuevas carreras.

Con respecto a la investigación, el Centro de Ciencias Sociales y Humanidades siempre se ha distinguido por sus trabajos, por lo que el Decano recalcó que se dará apoyo en esta actividad sustancial de la UAA, para que los proyectos y posgrados se vean beneficiados con el reconocimiento del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, como lo tienen ya algunos de ellos.



En vinculación el Decano Eudave Muñoz expresó que se fortalecerán los servicios que dan el Despacho Jurídico UAA, que atiende el Departamento de Derecho, el Centro Universitario de Desarrollo Comunitario (CUDECO) que se encuentra en el Municipio de El Llano, así como la Unidad de Atención e Investigación en Psicología ubicada en el campus.

Añadió que impulsarán fuertemente las prácticas profesionales y el servicio social que llevan a cabo los estudiantes del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, con el objetivo de que impacten de manera positiva en las dependencias y sectores de la sociedad en donde se estén realizando.



Externó que en su gestión como Decano se tendrá una administración de puertas abiertas para atender las necesidades de alumnos y profesores, ya que es prioridad del proyecto académico de la Institución, favorecer la formación integral y de calidad con egresados competitivos.

Finalmente puntualizó que trabajará para que se cumpla cabalmente el compromiso que tiene la Universidad Autónoma de Aguascalientes para con la sociedad, en forma eficiente y con transparencia.